

連合岡山第35回岡山県中央メーデー・「東部地協フェスタ」への出展

連合岡山は第35回岡山県中央メーデーの行事として2024年4月27日（土）、岡山ドームにて「東部地協フェスタ」を開催。岡山県労福協もこれに参加出展し、多くの組合員・ご家族などの来場者でにぎわいました。

岡山県労福協としては、来場した子どもたちに喜んでいただける内容として、昨年の「連合岡山フェスタ」でも出展した「バルーンアーティストゆうちき・なおちき」さんに出演いただき、子どもたちが選んだバルーン作品を目の前で作り、無料で配るイベントを実施しました。

今回は事前に「引換券」を準備するなどして、前回(約200名)よりも多い約500名の子どもたちに配ることができ、盛況に実施することができました。

また、岡山県労福協の公益目的実施事業を広報する取り組みとして、ライフサポートセンターを紹介する「PR用ポケットティッシュ」を配布(約400個)したり、子ども食堂の支援に向けて「生活応援基金」カンパ箱の設置も実施しました。



参加者の皆様



連合岡山 森会長 挨拶



岡山県労福協 堅田専務理事 挨拶



「バルーンアート」出展



子どもたち



生活応援基金 (カンパ箱)

